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A n fra g e 

der Abgeordneten Dr. Offenbeck, J.Schlager, Steinhuber, Maderthaner 

und Genossen 

an die Bundesregierung 

betreffend Massnahmen für Steiermark während der laufenden 

Gesetzgebungsperiode 

Gerade in den vergangenen Jahren hat der Bund in der Steiermark 

weit in die Zukunft reichende,aber auch ebenso für die wirtsc~afts

und beschäftigungspolitische Lage dieses Bundeslandes bedeutende 

Massnahmen gesetzt und Leistungen erbracht. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an die Bundes

regierung die nachstehende 

A n fra g e 

Ist die Bundesregierung im Rahmen der Beantwortung dieser 

Anfrage bereit, eine Zusammenstellung der Leistungen vor

zulegen, die vom Bund für das Bundesland Steiermark bisher 

während dieser Legislaturperiode erbracht wurden und die bis 

zum Ende dieser Legislaturperio;Xfj geplant sind ? 
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